

Faisons le point sur Michael Jackson... - 1/3

Michael Jackson, MJ, Jacko, Bambi, Le roi de la Pop... Qui est le personnage caché derrière tous ses pseudonymes, que devient-il ? Et où se situe vraiment la vérité sur ce mystérieux personnage ? Tentons de faire le point...

Michael Jackson !!! Une légende qui se termine quelque peu en catastrophe... Comment est-il arrivé jusque là, après avoir conquis le monde entier, après avoir inventé la pop, après avoir été si adoré et si vénéré... ? Il a influencé les générations futures... Mais son nom à présent sonne faux et les rumeurs fusent ; résultat : on ne discerne plus le vrai du faux...

J'ai été pendant quelques années fan de cette star, et puis à force d'écouter les sons de cloches je me suis désintéressée au personnage, et maintenant j'écoute de temps en temps sa musique mais ce n'est plus avec le même plaisir qu'auparavant...

Biographie de Michael Jackson :

Il est né le 29 août 1958 dans l'Indiana, à Gary. Il est le 7ème d'une famille de 9 enfants. Il est hanté par l'enfance qu'il n'a jamais eue. Il a été lancé dans le monde du showbiz par son père Joseph qui a regroupé ses fils Marlon, Tito, Jermaine, Jackie et Michael dans le groupe des JACKSON 5. C'est Michael qui avait une voix étonnante pour ses 5 ans et qui a surtout bouleversé le public. Les JACKSON 5 connaissent alors le succès, après enregistrement de "I want you back", "ABC", "I'll be there" (de 1969 à 1971). Puis Michael débute sa carrière solo avec "Rockin' Robin", "Ben" et quelques albums. Michael fait même quelques apparitions dans certains films (par exemple dans une version revisitée du magicien d'Oz). Le producteur Quincy Jones fait de lui une superstar avec l'album "Off the wall" (1979). Viennent "Don't stop 'til you get enough" et "Rock with you", et enfin "Thriller" en 1982 (son plus grand tube, et également LE plus grand tube jamais vendu). Le clip vidéo fit un tabac. Michael Jackson obtient des récompenses. Il fait un duo avec Paul McCartney, sort d'autres disques puis invente une manière de danser spéciale, des chorégraphies bien à lui (notamment le légendaire Moonwalk). Michael donne beaucoup de ses recettes pour des causes humanitaires et pour des maladies des enfants ; il est taxé de moeurs étranges. Il accueille des enfants dans son parc de Neverland Ranch et ne fait qu'amplifier une rumeur : jusqu'au jour où en 1994, un jeune garçon l'accuse d'avoir eu des attouchements alors qu'il avait dormi au ranch. L'affaire fut réglée hors tribunal avec les parents. Personnellement, je pense que cette accusation serait venue un jour ou l'autre ! avec les rumeurs qui couraient sur son compte, Michael Jackson attirait bien des soupçons. Si l'enfant avait vraiment été touché par Michael Jackson, ses parents auraient continué les poursuites pour que la star soit punie et reconnue coupable ; or ils ont accepté l'argent : ils ont donc fait cela pour l'argent, à mon avis. De nos jours, n'importe quel enfant qui dirait : "je me suis fait violer par Michael Jackson" serait cru, et le roi de la pop serait traîné au tribunal une fois de plus. Je pense qu'il y a de l'abus... Bref, revenons à la biographie. On constate des changements de couleur de peau chez Michael Jackson ainsi que des modifications au visage : le nez change radicalement, les pommettes de réhaussent, une fossette apparaît sur le menton, les paupières sont modifiées et Michael prend un aspect féminin. Au bout d'un moment, ni homme, ni femme, il ne ressemble plus à un humain... Il est invité sur des plateaux télé pour s'expliquer sur sa couleur de peau et les recours à la chirurgie plastique. Il avoue qu'il est atteint de vitiligo (maladie de peau détruisant les pigments de la peau, d'origine psychologique ou génétique). Cela est cohérent ! A partir de ce moment, Michael doit justifier tous ses faits et gestes, il est traqué par la presse. Michael après un premier mariage avec Mademoiselle Presley, se remarie avec Debbie Rowe en 1995 et la naissance de Prince Michael Junior vient peu après. Ensuite, vient Paris Elizabeth Katherine. Michael clame être le père de ses enfants, alors qu'ils sont blonds à la peau très claire, et nous savons tous que Michael est noir...

Faisons le point sur Michael Jackson... - 2/3

Michael Jackson a d'ailleurs eu un dernier enfant il y a quelques temps, et l'a brandi dans le vide (de son balcon, pour le montrer à ses fans) en le tenant sous les aisselles. Cette photo fit le tour des journaux et certains voulurent tenter un procès contre Michael pour lui enlever la garde des ses enfants. Beaucoup le traitent de fou ; lui se borne à dire qu'il voulait simplement montrer son enfant à ses fans...

Michael Jackson a été traité de pédophile, d'homosexuel, de tout ce qu'il pouvait exister. Pourtant, il a plusieurs fois été marié : avec Lisa Marie Presley, puis avec Debbie Rowe. Il a aussi eu des aventures avec Elisabeth Taylor, Brooke Shields,... N'est ce qu'une couverture ?

Pour revenir aux procès contre Michael Jackson, accusé d'abus sexuels :

Plusieurs proches de Michael, des personnes travaillent avec lui, d'autres stars (Kelly Minogue, Dionne Warwick,...) ont pris sa défense en jurant qu'il ne ferait jamais de mal à un enfant, et qu'il était incapable de faire les choses perverses dont il était accusé.

L'avocat de Michael dit que son client n'a absolument rien du personnage que les gens s'imaginent. Il est tout simplement pur.

Mark Geragos explique que MJ n'a pas d'arrière-pensées malsaines, même quand il invite des jeunes enfants à dormir avec lui, dans son lit... MJ trouve ça naturel, il aime la compagnie des enfants sans aucune connotation sexuelle. L'esprit de Michael ne fonctionne pas de la même manière dont les gens l'insinuent...

Déclaration de Michael : "Je me trancherais les poignets avant de blesser un enfant". "Quand on a fouillé mon ranch suite à ses accusations mensongères, je me suis senti si violé que je n'y habiterai plus. Ce n'est plus qu'une maison que je ne ferai que visiter... "

L'artiste, qui a plaidé non coupable aux neuf chefs d'inculpation, a été libéré en échange du versement d'une caution de trois millions de dollars. A présent il est quasiment ruiné et a beaucoup de mal à survivre dans le monde du showbiz, surtout que ses CDs ne rapportent plus rien... Il vit sur les ventes des Beatles...

D'autres témoignages de Michael sur son aspect physique :

"Je n'y peux rien si je souffre de vitiligo. Je n'y peux rien si beaucoup de blancs passent leurs journées au soleil pour avoir l'air noir. Personne ne dit rien sur ça !"

"Quant à la chirurgie esthétique, je ne l'ai utilisé qu'à 2 reprises, pour modifier mon nez, qui était trop gros et épaté ; cela m'a aidé à mieux respirer. "

Au sujet de ses enfants...

"J'ai fait appel à une mère de substitution que je ne connais pas pour le petit dernier, Blanket" avoue-t-il.

"Je ne ferais jamais de mal à des enfants ! Par exemple, les miens, ils viennent me voir et ils veulent toujours rester avec moi ! On dort ensemble également !"

"Même avec les autres enfants, on ne fait rien de mal. On dort ensemble, il n'y a rien de sexuel. Et ils

Faisons le point sur Michael Jackson... - 3/3

demandent l'autorisation à leurs parents avant. Je les borde, mets de la musique, lis un livre, leur donne un verre de lait chaud. C'est charmant, chaleureux... "

D'autres parts, il y a certaines blagues plutôt sadiques diffusées au sujet de cet artiste, quelques exemples ici :

--> Qu'est ce qui est gris, qui mesure 4 cms et qui est dans la culotte des petits garçons ? Le doigt de Michael Jackson...

--> Quel est le titre du dernier film de Michael ? "Chérie, j'ai élargi les gosses"...

Et j'en détiens beaucoup d'autres encore. PLutôt douteux, dans l'ensemble, et de mauvais goût !!!

J'ai trouvé également mesquin de placer MJ dans le film scary movie 3... Les remarques ont du être très blessantes pour lui... mais; je l'avoue, particulièrement drôles pour nous, téléspectateurs ! : -) Et son apparition en tant qu'extra terrestres dans le film men in black 2... il cherche à s'auto détruire apparemment... !

Certes, Michael a eu un long parcours sinueux, entre la chirurgie esthétique et le changement de couleur de peau, les mariages et les accusations d'abus sexuel sur mineur, ses enfants qui ne lui ressemblent pour rien au monde, la vérité et le mesonge... Michael est traité de fou, de pédophile, de monstre. Mais malgré tout je tiens à dire que la plupart des rumeurs sont certainement fausses, et que c'est un être humain comme nous tous, malgré tout le reste ! Il ne faut pas croire tout ce qui se raconte ; pour toutes les accusations, rien n'a été prouvé, tout est basé sur des paroles qui sont peut-être, qui sait, mensongères...

Affaire à suivre, mystère à élucider une bonne fois pour toutes...